



La Presidenta de la Cámara de Diputados Marcela Guerra Castillo hizo un llamado a los líderes parlamentarios a construir un mundo más pacífico, equitativo y justo

© mayo 6, 2024 by Félix Muñiz

Encabezo la 10ª Conferencia de Presidentes de Parlamentos de MIKTA

Por Félix Muñiz



La 10ª Conferencia de Presidentes de Parlamentos de MIKTA ha sido inaugurada con entusiasmo por la Presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo.

Bajo el lema "La acción coordinada de los parlamentos para construir un mundo más pacífico, equitativo y justo", este evento representa una oportunidad invaluable para un intercambio constructivo de ideas y la elaboración de políticas públicas que impulsen el desarrollo próspero y equitativo de nuestras naciones.

En su discurso inaugural, Guerra Castillo enfatizó la importancia de aterrizar una agenda compartida que guíe el diseño de políticas públicas orientadas hacia un futuro más prometedor para todos. Reconoció los desafíos que enfrentamos como comunidad global y la necesidad urgente de acciones legislativas que aborden estos desafíos de manera efectiva.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



PUNTOAÉREO

08/05/2024

LEGISLATIVO

MIKTA, conformado por México, Indonesia, Corea, Turquía y Australia, representa una fuerza significativa en nuestras regiones, promoviendo la paz, la cooperación internacional y el multilateralismo. Además, ha reafirmado su compromiso con valores fundamentales como la democracia, el derecho internacional y la diplomacia parlamentaria.

La líder parlamentaria Guerra Castillo destacó la importancia de fortalecer el sistema multilateral y encontrar soluciones innovadoras a los desafíos internacionales. También resaltó el compromiso del grupo con la igualdad de género y la plena implementación de la Agenda 2030 y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible.

En un momento donde los conflictos armados y las tensiones internacionales están en aumento, Guerra Castillo reiteró el firme rechazo de México al uso de la fuerza y la amenaza en el derecho internacional. Instó a todas las partes involucradas a buscar una resolución pacífica de los conflictos a través del diálogo y la mediación.

El compromiso de MIKTA con la paz y la cooperación internacional se manifestó recientemente en una declaración conjunta sobre la integridad de la Embajada de México en Quito. Guerra Castillo expresó su gratitud por el apoyo y la solidaridad de todos los miembros del grupo en este asunto.

En su papel como presidenta a nivel parlamentario en MIKTA, Guerra Castillo asume la responsabilidad de mantener y ampliar la visibilidad y el diálogo del grupo en todas las instancias internacionales posibles. Esto incluye trabajar en la formulación del Pacto por el Futuro en la próxima Cumbre de la ONU y revitalizar la gobernanza global.

Para alcanzar el éxito, Guerra Castillo enfatizó la importancia de evitar caer en la trampa de la confrontación entre visiones divergentes de gobernanza global. Subrayó que la polarización solo obstaculiza el desarrollo y que la colaboración y el diálogo son esenciales para construir un futuro más próspero y equitativo para todos.

En resumen, la 10ª Conferencia de Presidentes de Parlamentos de MIKTA representa una oportunidad única para promover la cooperación internacional y el desarrollo sostenible. Con un enfoque en la acción coordinada y la solidaridad, podemos avanzar hacia un mundo más pacífico, equitativo y justo para las generaciones futuras.

<https://puntoaereo.com.mx/la-presidenta-de-la-camara-de-diputados-marcela-guerra-castillo-hizo-un-llamado-a-los-lideres-parlamentarios-a-construir-un-mundo-mas-pacifico-equitativo-y-justo/>